

AUTORIDADES BUSCAN A ORGANIZADORES DE EVENTO MASIVO

Rodada fue imprevista: Sheinbaum

Patrullas de la SSC
detuvieron a dos y 27
fueron remitidos al
Juzgado Cívico, indicó

POR EFRÉN ARGÜELLES
Y IONÁS LÓPEZ
comunidad@gimm.com.mx

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, confirmó que “no hubo permiso” para que la Rodada del Terror se hiciera y que hay personas detenidas.

En conferencia de prensa, explicó que, inmediatamente después de que se alertó a las autoridades sobre los hechos, patrullas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana atendieron el caos.

“No hubo permiso, fue de imprevisto que salieron; llegaron patrullas de tránsito y preventiva; se llevaron algunas personas al juzgado cívico y otras al MP porque cometieron delitos”, explicó.

Indicó que ya intentan contactar a los organizadores de la Rodada del Terror para evitar este tipo de eventos sin avisar a la ciudadanía.

En tanto, Andrés Lajous, titular de la Secretaría de Movilidad (Semovi), señaló que estas rodadas no requieren permiso gubernamental porque cualquier vehículo o grupo de vehículos pueden circular libremente en las vialidades.

Además, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México dio a conocer que, tras la realización de la Rodada del Terror, fueron detenidas dos personas y 27 remitidas al Juzgado Cívico.

La SSC detalló que uno de

los arrestados fue por portación de arma de fuego en el perímetro del Ángel de la Independencia; y el otro, en el cruce de las calles Ferrocarril y Mecánicos, colonia Morelos, por riña y portación de arma de fuego.

Ayer por la tarde-noche, se realizó otra Rodada del Terror, en la cual los organizadores refirieron que era pacífica para obsequiar dulces a los pequeños en diferentes puntos.

— Con Información de Iván Mejía
y Jorge González





Los estamos contactando (a los organizadores) para que se hagan adecuadamente, se informe y sean seguras y no de esta manera.”

CLAUDIA SHEINBAUM
JEFA DE GOBIERNO



Que los vehículos circulen por una avenida no es una invasión, es circular vamos a revisarlo (...) Van a continuar los operativos.”

ANDRÉS LAJOUS
SECRETARIO DE MOVILIDAD



Foto: Especial

La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum y el secretario de Movilidad, Andrés Lajous, durante conferencia de prensa, ayer.



SEÑALA A PANISTA

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, acusó a la senadora del PAN, Kenia López, de clasista. Este lunes, la panista dijo que la Oposición tendrá victorias en las próximas elecciones. "Déjame pensar qué vamos a decir a esta señora. Es una persona muy clasista, diría yo, hasta racista", señaló la Mandataria.



Opera inconcluso el Trolebús Elevado

SELENE VELASCO

Autoridades presumieron como exitosos los primeros tres días de operación del Trolebús Elevado que, reconocieron, comenzó a trasladar a usuarios pese a que no han terminado una de las estaciones.

El transporte cuyo costo fue de 3 mil 169 millones de pesos, dará servicio en 10 de las 11 estaciones: Constitución de 1917, Deportivo Santa Cruz, Meyehualco, Papalotl, Aztahuacán, Atzintli, Iztahuatzin, Tecoloxtitlan, Acatitlan y Acahualtepec.

En la estación Tulipán continuarán los trabajos de acabados y detalles, así como en la energización de algunas escaleras eléctricas y elevadores, según afirmaron autoridades.

“La estación Tulipán estará en diciembre, le faltan dos pasarelas y prácticamente toda la estructura está concluida”, dijo el Secretario de Obras y Servicios, Jesús Esteva.

“Están ya todas las subestaciones energizadas, ya en realidad estamos gradualmente incorporando, pero prácticamente está en condiciones de operación, en condiciones de seguridad”.

El funcionario evitó informar a qué se debe el retraso y afirmó que no afectará la operación del resto de la línea, que comprende unos 8 kilómetros.

Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno, adelantó que la red del Trolebús seguirá expandiéndose.

Afirmó que en seis meses el Trolebús Elevado, que va de Acahualtepec a Constitución de 1917, se extenderá hasta Mixcoac para conectar al oriente con el poniente.

Explicó que el tramo será operado por la CDMX, y su

construcción estará a cargo de autoridades mexiquenses y federales.

El Edomex construye el Trolebús que irá de Chalco a Santa Martha, mientras que la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes realizará los trabajos de Santa Martha a la Universidad Autónoma de la Ciudad de México (UACM).





■ La flota de 30 trolebuses articulados y sencillos movilizaron a 87 mil usuarios en 3 días de operación.

